

19.12.2006 - 16:30 Uhr

Nelly Wenger tritt zurück

Vevey (ots) -

Nelly Wenger hat sich entschieden, als Generaldirektorin von Nestlé Schweiz zurückzutreten, um die bestmöglichen Voraussetzungen für ihre vollständige gesundheitliche Genesung zu schaffen. Ihre onkologische Behandlung verläuft zufriedenstellend. Ihr Gesundheitszustand hat sich stabilisiert.

Der Entscheid von Nelly Wenger zum Rücktritt ist im Übrigen auch motiviert durch ihren Willen, die Situation bei Nestlé Schweiz nicht zu lange in der Schwebe zu lassen und es dem Unternehmen zu erlauben, sich innerhalb nützlicher Frist neu zu organisieren.

Kontakt:

Frau Nelly Wenger bittet um Verständnis dafür, dass es ihr aus gesundheitlichen Gründen nicht möglich ist, zur Beantwortung von Fragen zur Verfügung zu stehen.

Hirzel.Neef.Schmid.Konsulenten, Zürich
Telefon +41 43 344 42 42

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002065/100521865> abgerufen werden.